

BAKAMLA

Bulan Bakti TNI-Polri, Kodim 0827/Sumenep Bersama Polres Sumenep Gelar Patroli Skala Besar

Achmad Sarjono - SUMENEP.BAKAMLA.ID

Feb 6, 2024 - 13:52



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep bersama Polres Sumenep dan stakeholder terkait menggelar patroli skala besar. Patroli ini dilaksanakan usai apel gelar pasukan di Lapangan Apel Sanika Setyawada Polres Sumenep.

Tak tanggung-tanggung, dengan mengendarai sepeda motor trail, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc dan Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H.,S.I.K.,M.M. memimpin langsung kegiatan ini. Selasa (6/2/2024).



Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi mengatakan, patroli skala besar ini digelar serentak di seluruh wilayah Kabupaten Sumenep dalam rangka bulan bakti sekaligus meningkatkan sinergitas TNI-Polri.

Menurutnya, ini merupakan langkah konkret dalam meningkatkan kerjasama antara TNI-Polri dan stakeholder terkait untuk memberikan perlindungan optimal kepada masyarakat.

“Hari ini Kodim Sumenep bersama Polres Sumenep melaksanakan apel gelar pasukan dilanjutkan dengan patroli skala besar. Kita pastikan situasi Kamtibmas di Kabupaten Sumenep menjelang Pemilu 2024 aman dan kondusif.” ujarnya saat di konfirmasi.

Selain TNI-Polri, dalam patroli ini juga melibatkan beberapa stakeholder terkait diantaranya adalah Satpol PP dan Dinas Perhubungan Kabupaten Sumenep. Puluhan kendaraan dinas baik roda dua maupun roda empat dikerahkan, berpatroli keliling kota Sumenep.

Hal yang sama juga dilakukan oleh jajaran TNI-Polri di berbagai wilayah kecamatan se Kabupaten Sumenep. Patroli skala besar melibatkan Polsek, Koramil dan pihak Kecamatan.

Adapun sasaran patroli skala besar ini meliputi objek vital, pusat keramaian maupun titik-titik rawan terkait dengan pelaksanaan Pemilu 2024. Sedangkan untuk kecamatan menyesuaikan dengan kondisi wilayah masing-masing.

“Pantauan di lapangan dari patroli hari ini, wilayah Kota Sumenep dalam keadaan aman dan kondusif. Ini tentunya berkat kerja keras dari semua pihak termasuk dukungan aktif dari masyarakat.” pungkasnya.

Keterlibatan aktif TNI dan Polri dalam Bulan Bakti ini memberikan keyakinan bahwa keamanan dan ketertiban akan terus dijaga dengan baik khususnya di wilayah Kabupaten Sumenep.